

Lancé en juillet 2017, le l'Atelier d'Autodéfense Numérique (ou AAN pour les intimes) est un collectif souhaitant répandre de bonnes pratiques dans les milieux militants.

L'AAN n'est pas un endroit d'expertise. Et pour cause : vu la complexité de l'outil informatique, personne ne peut prétendre en avoir une connaissance totale. Chaque participant.e vient pour apprendre ou partager des connaissances qui peuvent avoir une application pratique dans le cadre de luttes sociales.

Cet atelier part d'un constat, a défini un objectif et s'est fixé une méthode.

Le constat : dans les cercles militants, trop peu de personnes ont réellement conscience des conséquences d'une mauvaise utilisation des outils numériques. En général, on se rend compte de ça quand il est trop tard.

L'objectif : développer de meilleures pratiques individuelles et collectives permettant de limiter les risques de tous types ou de mettre en danger d'autres personnes.

La méthode : la discussion, la pratique en groupe et un apprentissage horizontal qui se veut accessible à la personne néophyte comme à celle qui en sait déjà beaucoup.

Tous les ateliers sont à prix libre. La moitié de ce qui est déposé dans la caisse va à la Pétroleuse. Le reste est gardé pour des achats propres à l'AAN. Les thèmes sont décidés à l'avance mais la forme de chaque atelier peut changer selon les envies des participant.e.s.

Du matériel est disponible à prix libre à chaque atelier. Que vous ayez besoin d'un PC entier, de composants, de câbles ou autre, n'hésitez pas à venir fouiller dans le stock (les dons de matériel sont également bienvenus).

On vous attend au prochain atelier. 😊

**Ni hacker, ni geek
Autodéfense numérique**

Contact : autodef_num@riseup.net